







FEDERACIONES AUTONÓMICAS / CLUBES

Madrid, 30 de marzo de 2020

Estimados/as amigos/as:

La situación en la que ya estamos inmersos es de unas dimensiones que a día de hoy no alcanzamos ni a imaginar. Vamos a vivir, o mejor dicho estamos viviendo ya, en un entorno desafiante enorme, sin precedentes, nos enfrentamos a lo desconocido.

En este entorno cambiante y con un punto de desinformación en muchos momentos, hemos ido actuando desde las Federaciones Españolas de Deportes de Personas con Discapacidad en las últimas semanas. Cuando arrancaba la semana del 9 de marzo, la situación era complicada, pero nadie aventuraba una situación que ha ido cambiando día a día, por desgracia, hacia peor, hasta el momento actual, y con una expectativa a corto plazo que desconocemos, o que no se nos transmite con claridad desde las autoridades competentes.

Así, los eventos puntuales, como Campeonatos de España o Copa de España de cualquiera de las especialidades deportivas de nuestras Federaciones, se han ido aplazando en su organización desde el comienzo, en consenso de nuestras entidades, nunca cancelando, confiando en que, a lo largo de este año, podamos llevarlas a cabo, haciendo alguna excepción por esta situación a su imputación a una u otra temporada, aunque sean finalmente, celebradas dentro del último cuatrimestre de este año.

Por tanto, os queremos transmitir tranquilidad y serenidad en estos momentos y la certeza que, en el instante que la situación se normalice a nivel sanitario y la actividad deportiva pueda volver a su desarrollo habitual, nuestros técnicos comenzarán a trabajar en la confección de los nuevos calendarios, buscando las fechas más idóneas para que los/as deportistas puedan prepararse convenientemente, así como las sedes, que deberemos analizar si es factible o no, mantener las inicialmente previstas.

De todo ello, os iremos manteniendo informados puntualmente. En estos momentos, una petición común, cuidaos mucho y haced lo mismo con vuestros seres queridos.

D. Javier Gutlerrez Hernández

Presidente #EDDI

D. José Alberto Alvarez García

Presidente FEDDF

D. Julián Rebollo Martínez

Presidente FEDPC

D. Ángel Luis Gómez Blázquez Presidente FEDC